



MAISON SOUQUET
PARIS

LES PLAISIRS DE LA MAISON
Carte des soins



*«Un voyage sensoriel placé sous le signe du plaisir et de la douceur,
pour le plus grand bonheur du corps et de l'esprit. »*



MAISON SOUQUET
PARIS



3 VIVRE L'INSTANT

4 LES MASSAGES SIGNATURES

6 LE SOIN DU CORPS

7 LES SOINS DE BEAUTÉ

8 LES CONDITIONS GÉNÉRALES

9 ENGLISH VERSION



✿ VIVRE L'INSTANT ✿

Secret le mieux gardé de la Maison Souquet, le Spa fait écho à l'esprit intimiste des salons.

Loin du regard de la ville, dans le scintillement de l'eau et le mystère de loges creusées de pénombre, le Salon d'Eau ouvre la porte aux rêves. Surplombant un bassin de dix mètres, une féerique voûte bleu cobalt constellée d'étoiles rehaussées à la feuille d'or dessine une poétique cartographie du ciel. Ce décor enchanteur s'inspire d'un salon de la Villa Stuck de Munich.

Un hammam et une salle de soins complètent ce lieu magique qui relie à un autre temps, celui de la volatilité des plaisirs et du bonheur de l'instant.

Chaque jour, durant une heure et au moment que vous choisirez, chaque client de la maison possèdera la clé de ce lieu féerique : vous pourrez vous rendre dans le Salon d'Eau qui vous sera personnellement réservé : un moment privilégié pour jouir d'une heure de massage, faire quelques brasses dans la piscine et vous détendre dans le hammam, dans la plus stricte intimité



LES MASSAGES SIGNATURES

Guidés par le cœur et l'intuition, attentifs à tous vos souhaits, nos experts vous accompagnent pour vous apporter tout le bien-être dont vous avez besoin.

MASSAGE SIGNATURE MAISON SOUQUET

Ce massage doux offre une agréable détente musculaire. Des gestes lents et apaisants enveloppent le corps, offrant une parenthèse sensorielle relaxante, invitant au lâcher-prise.

60 min - 200€

90 min - 300€

MASSAGE RELAXANT

Ce massage détend les muscles avec des mouvements longs et ciblés, réduisant le stress physique pour favoriser la récupération corporelle.

60 min - 200€

90 min - 300€

MASSAGE REVITALISANT

Ce massage intense est parfait pour les sportifs, offrant détente et soulagement. Ses manœuvres toniques favorisent la récupération après l'effort, améliorant la mobilité et réduisant les douleurs musculaires.

60 min - 200€

90 min - 300€



LES MASSAGES SIGNATURES

MASSAGE REMODELANT

Ce soin personnalisé combine un massage sur-mesure et un diagnostic expert pour répondre à toutes vos attentes, procurant une relaxation totale du corps et de l'esprit.

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€

MASSAGE MINCEUR

Ce traitement anti-cellulite utilise des pressions, mouvements rythmiques et pompages pour réduire les amas graisseux et améliorer l'aspect de la peau.

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€

MASSAGE FUTURE MAMAN

Massage conçu pour les futures mamans, favorisant une décontraction totale. Améliore la circulation sanguine et lymphatique (à partir du 2ème trimestre de grossesse).

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€



LE SOIN DU CORPS

GOMMAGE DU CORPS

Exfoliée, la peau est instantanément plus douce et éclatante.
Idéal avant un enveloppement ou un massage.

45 min - 160€



LE RITUEL MAISON SOUQUET

Offrez-vous une escapade hors du temps
qui vous permettra de découvrir la double magie d'une peau
soyeuse et d'une parenthèse de douceur et de bien-être.

90 min (*30 min de gommage, 60 min de massage*) - 300€



LES SOINS DE BEAUTÉ

Soin du Visage _____ 185€

Beauté des mains

Beauté des mains + pose de vernis

Beauté des pieds

Beauté des pieds + pose de vernis

_____ 125€

_____ 160€

_____ 125€

_____ 160€

Brushing

Chignon

Coiffure de soirée

_____ 170€

_____ 210€

_____ 210€

Maquillage de jour

Maquillage de soirée

_____ 185€

_____ 210€



LES CONDITIONS GÉNÉRALES

HORAIRES D'OUVERTURE

Le Spa est ouvert tous les jours
de 8h à 20h.

Nous sommes disponibles par téléphone sur le 9
depuis votre chambre, sur le 01 48 78 55 55 depuis
l'extérieur ou bien sur l'adresse mail suivante :
contact@maisonsouquet.com

Un supplément de 30€ sera facturé entre 7 heures &
9 heures et 20 heures & 23 heures. Un supplément
de 90€ sera facturé entre 23 heures et 7 heures.

VOTRE ARRIVÉE AU SPA

Nous vous recommandons de vous présenter 15
minutes avant l'heure de votre soin. Toute arrivée
tardive ne prolongera pas la durée du soin réservé.

POLITIQUE D'ANNULATION

Toute modification ou annulation de soins doit
être effectuée au plus tard 5 heures à l'avance.
Passé ce délai, le montant de la prestation vous sera
intégralement facturé.



MAISON SOUQUET
PARIS



- 9 LIVE THE MOMENT
- 10 SIGNATURE MESSAGES
- 12 BODY TREATMENTS
- 13 BEAUTY TREATMENTS
- 14 GENERAL TERMS AND CONDITION



✿ LIVE THE MOMENT ✿

The best-kept secret of Maison Souquet, the Spa resonates with the intimate spirit of the lounges.

Away from the city's gaze, amidst the shimmering water and the mystery of dimly lit chambers, the Salon d'Eau opens the door to dreams. Above a ten-meter pool, a fairy-like cobalt blue vault studded with stars enhanced in gold leaf draws a poetic map of the sky. This enchanting decor is inspired by a salon in Munich's Villa Stuck.

A hammam and a treatment room complete this magical place that connects to another time, that of fleeting pleasures and the happiness of the moment.

Every day, for an hour at a time of your choosing, each guest of the house will possess the key to this enchanting place: you can visit the Salon d'Eau personally reserved for you, a privileged moment to enjoy an hour of massage, take a few laps in the pool, and relax in the hammam, in the strictest intimacy.



✧ SIGNATURE MESSAGES ✧

Guided by heart and intuition, attentive to all your wishes, our experts accompany you to provide you with all the well-being you need.

MAISON SOUQUET SIGNATURE MASSAGE

This gentle massage offers pleasant muscle relaxation. Slow, soothing strokes envelop the body, offering a relaxing sensory interlude, inviting you to let go.

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€

MASSAGE RELAXANT

This massage relaxes muscles with long, targeted strokes, reducing physical stress to promote body recovery.

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€

MASSAGE REVITALISANT

This intense massage is perfect for athletes, offering relaxation and relief. Its toning maneuvers promote recovery after exercise, improving mobility and reducing muscular pain.

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€



✿ SIGNATURE MASSAGES ✿

REMODELLING MASSAGE

This personalized treatment combines a customized massage with expert diagnosis to meet all your expectations, providing complete relaxation for both body and mind.

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€

SLIMMING MASSAGE

This anti-cellulite treatment employs pressures, rhythmic movements, and pumping actions to reduce fat deposits and improve the appearance of the skin.

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€

EXPECTANT MOTHER MASSAGE

Massage designed for expectant mothers, promoting complete relaxation and improving blood and lymphatic circulation (starting from the second trimester of pregnancy).

_____ 60 min - 200€
_____ 90 min - 300€



✿ BODY TREATMENTS ✿

BODY SCRUB

Exfoliated, the skin instantly becomes softer and more radiant. Ideal before a body wrap or massage.

45 min - 160€



✿ MAISON SOUQUET RITUAL ✿

Treat yourself to a timeless escape that will allow you to discover the double magic of silky smooth skin and a moment of softness and well-being.

90 min (*30 min de gommage, 60 min de massage*) - 300€



BEAUTY TREATMENTS

Facial treatment 185€

Hands Beauty
Hands Beauty & Nail Polish Application Foot
Beauty
Foot Beauty & Nail Polish Application 125€
160€
125€
160€

Blowout
Updo
Evening hairstyle 170€
210€
210€

Daytime makeup
Evening makeup 185€
210€



✿ GENERAL TERMS AND CONDITION ✿

OPENING HOURS

The Spa is open every day from 8am to 8pm.
We are available by phone by dialing 9 from your room, +33 1 48 78 55 55 from outside or by email at contact@maisonsouquet.com

An extra charge (30€) will be applied from 7:00 am to 8:00 am & 8:00 pm to 11:00 pm. An extra charge (90€) will be applied from 11:00 p.m. to 7:00 a.m.

YOUR ARRIVAL AT THE SPA

We recommend that you arrive 15 minutes before your scheduled treatment time. Late arrivals will not extend the duration of the reserved treatment.

CANCELLATION POLICY

Any modification or cancellation of treatments must be made at least 5 hours in advance. After this time, the full amount of the service will be charged.